

Müll- Müll- Müll, ja, wir sind die Saubermacher!

Mit großer Begeisterung waren heute 55 Kinder mit ihren LehrerInnen in der Umgebung von Ratschendorf unterwegs um Müll zu sammeln.

Das Umweltbewusstsein wurde gestärkt und die „kleine Müllabfuhr“ ist gelungen.

Beim Sammeln der Abfälle ist uns die Idee gekommen ein „Schulmüllmonster“ zu bauen.

Ihr hört und seht von uns!!! Wir arbeiten daran.

Auch ein Mülllied und ein Müllgedicht werden präsentiert.

Liebe Leut!

Schaut her, es ist gelungen.

Für heute haben wir den Müll bezwungen.

In Zukunft werden wir gut schauen,

den „Müllverursachern“ kann man ja nicht trauen.

Wir gehen achtsam mit unserem Abfall um.

Denn wir Kinder der VS Ratschendorf sind ja nicht dumm!

Unsere schöne Welt ist uns was wert,

darum ist es wichtig, dass man sie ehrt.

Von uns versprochen, dass man Plastik, Dosen, Glas und Gift

in Ratschendorf auf Wiesen und Straßen sicher nicht mehr trifft.

Mit lieben Grüßen

SchülerInnen und LehrerInnen der VS Ratschendorf

